

Der neue digitale Adventskalender 2022 ist da

Ab sofort wird auf der Website www.vollgasgeben.info jeden Tag eine Erfahrung veröffentlicht, die Menschen wie du und ich als «einen göttlichen Moment» interpretieren.

Es sind Geschichten, die das Herz erwärmen und eine grössere und wohlwollende Universelle Intelligenz vermuten lässt.

Was ist ein «Wunder»? Immer wieder erlebe ich durch die Erfahrungen meiner Schülerinnen und Schüler und Bekannten von mir, was ein Wunder ist: **Es ist eine Erfahrung, die einen von einem traurigen, depressiven und schlechten inneren Zustand in einen fröhlichen, aufgestellten, schönen inneren Zustand bringt**, ganz egal, in welcher Form diese Erfahrung daherkommt.

Um Zugang zu diesen Geschichten zu bekommen, brauchst du einen Code, der bei der oben genannten Website eingegeben werden muss. Du findest diesen Code hier auf unserer Website auf folgendem **Pfad**:

1. Website «gymnasium.ai.ch» aufrufen
2. «*Wir*» anklicken
3. «*Fachschaften*» anklicken
4. «*Religionswissenschaft*» anklicken
5. «*Religion (konfessionell)*» anklicken
6. ... und hinunterscrollen zum digitalen Adventskalender 2022

Du kannst es aber auch komfortabler haben: Schreibe mir eine E-Mail auf martin@vollgasgeben.info und ich werde dich in unsere Adress-Kartei aufnehmen. In diesem Falle bekommst du jeden Morgen den Code persönlich auf deine E-Mail-Adresse zugesandt.

Der Sinn dieses «Wunder-Kalenders» ist einfach, der Leserin bzw. dem Leser in der vorweihnachtlichen Zeit einen Moment der Freude zu beschenken.

In diesem Sinne wünsche ich allen einen licht- und zauberhaften Advent und in Kürze: frohe Weihnachten.

Martin Büchel